
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７月２９日（木） 

受講者数  １７名 

（講師含む） 

 

 ○土生先生の資料はすごいですね。いろいろな学校の実践資料を見たいです。 

 ○佐長先生、徳光先生、ありがとうございました。 

○つなぐ～学力改善プラン、研究、学級経営案等が実際に月別運営計画に位置付いていないと進

んでいかない、見える計画が必要だということが分かりました。 

○課題解決型の学校経営について、校長として今後どのような方策をもって社会の変化に対応す

る学校経営を進めていくべきか、大変参考になりました。 

●「講義後に交流」という進め方だったが、説明と質疑でほとんどの時間がとられていたので、

交流は最初から１コマ時間を設定しておいた方が良かったのではと思う。 

○職員団体への具体的対応  ○もう尐し、「校長のリーダーシップ」について話し合いたい。 

 

 

 

受講者の方々の声 

徳光  茂 校長先生 

（倶知安町立西小学校） 
佐長 得幸 校長先生 

（真狩村立御保内小学校） 

後志教育局義務教育指導監 

土生 敏明 氏 


